

**ANALISIS FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEIKUTSERTAAN
BIDAN PRAKTEK DALAM PELAYANAN KEBIDANAN PADA
PROGRAM BADAN PENYELENGGARA JAMINAN SOSIAL
DI KABUPATEN PASAMAN BARAT
TAHUN 2018**

TESIS

**OLEH
TIMMY LARASATI
1520332023**



PEMBIMBING :

**Dr. dr. Hafni Bachtiar, MPH
dr. Syamel Muhammad, SpOG (K)**

**PROGRAM STUDI ILMU KEBIDANAN
PASCASARJANA FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2018**

ABSTRAK

ANALISIS FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN KEIKUTSERTAAN BIDAN PRAKTEK DALAM PELAYANAN KEBIDANAN PADA PROGRAM BADAN PENYELENGGARA JAMINAN SOSIAL DI KABUPATEN PASAMAN BARAT TAHUN 2018

TIMMY LARASATI

Masih rendahnya keikutsertaan bidan praktek pada program BPJS dapat mempengaruhi angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB), Berdasarkan studi awal pendahuluan yang dilakukan di Kabupaten Pasaman Barat, dari 87 bidan praktek hanya 30 bidan yang bekerjasama dengan BPJS (34,4%). Untuk itu, tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menganalisis faktor yang berhubungan dengan keikutsertaan bidan praktek dengan BPJS.

Penelitian ini menggunakan metode analitik dengan pendekatan *cross sectional comparative design study* yaitu penelitian yang mengamati variabel independen dan variabel dependen secara bersamaan., penelitian dilakukan di Bidan Praktek Kabupaten Pasaman Barat September-Juli 2019. Sampel penelitian adalah bidan praktek sebanyak 36 orang secara *simple random sampling*.

Hasil penelitian kuantitatif menunjukkan bahwa tidak terdapat hubungan antara tingkat pengetahuan dengan keikutsertaan bidan ($p=0,094$), tidak terdapat hubungan antara sikap dengan keikutsertaan bidan($p=1,000$), tidak terdapat hubungan antara motivasi dengan keikutsertaan bidan ($p=0,077$). Faktor yang paling dominan adalah motivasi terhadap keikutsertaan bidan praktek dengan keikutsertaan bidan praktek pada program BPJS.

Kesimpulan penelitian ini adalah tidak terdapat hubungan yang bermakna antara tingkat pengetahuan, sikap dan motivasi dengan keikutsertaan bidan pada program BPJS dan motivasi merupakan variabel yang paling dominan dalam penelitian ini. Saran penelitian diharapkan bidan mengikuti sosialisasi kerjasama bidan dengan BPJS dan adanya *reward* bagi bidan praktek yang bekerjasama dengan BPJS.

Kata kunci : *Bidan Praktek, BPJS*